



【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

【大道っ子像】

- ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
- ◎明るく 思いやりのある子(心)
- ◎ねばり強く たくましい子(体)



なりたい自分になるために、 今を大切にすごそう!

1学期後半開始で、学校には、元気な子どもたちの声や笑顔が戻ってきました。子どもたちは、友だちや先生方と協力して活動することで、感じ、考え、気付きながら多くのことを学んでいきます。

さて、バスケットボールワールドカップ2023が沖縄で開催されています。本校の子どもたちも抽選で選ばれた19人が、観戦することができました。「アジア1位になってパリオリンピックへ行く」という目標を掲げ、バスケットボールに打ち込む選手達の姿には、胸を打たれます。この日のために、練習に練習を重ねてきた彼らの努力はどれほどのものだったのでしょうか。夢や目標を持ち、なりたい自分になるために努力し、なれる力を持った自分になればどんなに素晴らしいことでしょうか。

本校の子どもたちにも夢や目標を持って、日々を過ごしてほしいと思います。なりたい自分になるため、日々の努力の積み重ねが自分の力となり、それを伸ばして「なれる自分」になれるんだことを学校でも伝え続けていきたいと思っています。ご家庭でも、子どもたちの目の前の一つのチャレンジを励まし、見守って、今を大切に過ごさせてあげてください。

学校では引き続き、手洗い、換気等、感染症防止に努めていきます。各ご家庭におかれましても、健康面へのご配慮をよろしくお願いいたします。今月も子どもたちが楽しい学校生活がおくれるように、職員一同頑張ってお参ります。保護者のみなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。



学校生活の様子

6年生、エイサー演舞かっこいい!



今、6年生は、10月の運動会に向けエイサーの練習に取り組んでいます。小学校最後の運動会を成功させるために、声を掛け合いながら、毎日、頑張っています。昨年度、1年先輩の6年生から教わったエイサー演舞に磨きをかけるとともに、今年は、後輩の5年生に教えています。日々成長し、頼もしくなってきた6年生。7月の1学期前半終了の全体集会では、全校児童の前でエイサーを披露しました。真剣な表情と切れのいいかっこいい演舞は、後輩や先生方から大きな拍手が湧き上がっていました。運動会が楽しみです。



沖縄アリーナの前にて

「将来つきたい職業」集計中!



今、大道小の子どもたちが、「将来どんな職業に就きたいか」についてアンケート調査を行っています。次号で、報告する予定です。子どもたちには、目標を持って今を大切に過ごしてほしいと考えています。

バスケットボールワールドカップ観戦

8月28日。抽選で選ばれた1年生から6年生が、世界のトッププレイヤーの試合を、目の前で見ることができました。貴重な体験ができました。